



Association des
policières et policiers
provinciaux du Québec

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le gouvernement du Québec ordonne une enquête
publique à la suite du décès de la sergente Maureen Breau

L'APPQ favorable à cette décision

Sainte-Julie, le 4 avril 2023 — L'Association des policières et policiers provinciaux du Québec (APPQ) accueille favorablement la décision du ministre de la Sécurité publique, M. François Bonnardel, qui a ordonné cet après-midi qu'une enquête publique du coroner soit déclenchée à la suite du décès de la sergente Maureen Breau survenu le 27 mars dernier dans des circonstances tragiques.

« L'Association accueille très favorablement l'ordonnance d'enquête publique du gouvernement du Québec, qui démontre son intérêt de passer à l'action. Cette investigation permettra de faire la lumière sur ce qui s'est passé lors des événements dramatiques du 27 mars dernier afin de changer les choses et que le triste décès de Maureen Breau ne soit pas survenu en vain », mentionne Jacques Painchaud, président de l'APPQ.

Rappelons qu'une enquête publique du coroner est un processus par lequel les faits et l'information pertinente sur un événement sont présentés lors d'audiences publiques. Lors de ces audiences, les témoins et experts viennent témoigner devant le coroner qui préside l'enquête¹.

À PROPOS DE L'ASSOCIATION DES POLICIÈRES ET POLICIERS PROVINCIAUX DU QUÉBEC

L'Association des policières et policiers provinciaux du Québec (APPQ) est le plus important syndicat policier au Québec avec ses 5 700 membres. L'APPQ a comme mission de promouvoir le bien-être général de ses membres et de voir leurs intérêts économiques, sociaux, moraux et intellectuels, en conformité avec la Loi des syndicats professionnels. Les valeurs de l'Association sont l'union, la solidité, le dynamisme, la force et le respect. La devise de l'APPQ est « S'unir pour progresser ». L'APPQ a grandi et prospéré à travers des luttes pour la reconnaissance de ses droits et devenir ce qu'elle est aujourd'hui, une association occupant une place importante dans le syndicalisme policier québécois, et même canadien.

- 30 -

Source :

Jacques Painchaud, président
APPQ

Pour information :

Annik Bousquet
BEAUDOIN relations publiques
Cell : 819 699-9347 | annik@beaudoinrp.com

¹ <https://www.coroner.gouv.qc.ca/les-coroners/investigation-et-enquete-publique.html#:~:text=L'enqu%C3%AAt%20publique%20est%20un.coroner%20qui%20pr%C3%A9side%20l'enqu%C3%AAt>.